

S'en est allée paisiblement, le 22 février 2015, à l'âge de 73 ans

Venera GUADAGNINO-CUTROPIA

Font part de leur profond chagrin:

Giuseppe **Guadagnino**, à Penthalaz;

Domenico et Micheline **Guadagnino-Meyer**, leurs enfants Laura et son ami

Loïc, Alessandro et Romain, à Chavornay;

Salvatore et Françoise **Cutropia**, à La Sarraz et famille;

Antonia et Antonio **Mosca-Cutropia**, en Sicile et famille;

Maria **Mosca-Guadagnino**, à Penthalaz et famille;

Venera **Munafò-Guadagnino**, en Sicile et famille;

Ses neveux et nièces, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Nous lui dirons au revoir en l'église de Penthalaz, le jeudi 26 février, à 14 heures, suivi des honneurs à 14 h 30.

La famille remercie le personnel de l'EMS La Veillée à Senarclens, pour son accompagnement et ses bons soins